
10月
 1日 赤い羽根共同募金活動／
  新笹ノ田トンネル整備促進協議会要望活動
 8日 行政視察(奈良県大和高田市議会)
   9日～10日　全国市議会議長会研究フォーラム
 11日 議会だより特別委員会／議会運営委員会
 15日 議会だより特別委員会
 17日 議会だより特別委員会／総務常任委員会
 18日 全員協議会／教育民生常任委員会
 21日 行政視察(大阪府泉南郡岬町議会)
 23日 戦没者追悼式／議会だより特別委員会／
  広聴広報特別委員会／
  行政視察(東京都中央区議会)
 24日 行政視察(熊本県天草市議会)
 29日 当局申し入れ(議会運営委員会)／
  総務常任委員会(議会と語る会)
 30日 三陸沿岸道路東松島山田間機能強化連絡協議会
  要望活動

11月
 1日 いわての地域づくり・道づくり会議
  2日～3日　産業まつり(議会ブース)
 7日 行政視察(兵庫県相生市議会)／総務常任委員会
 8日 議会運営委員会／市勢功労者表彰式
 10日 秋季消防演習／災害時初期対応訓練
 13日 市老連芸能発表会／行政視察(宮城県涌谷町)
 14日 総務常任委員会
 15日 オンラインでの議会と語る会
 17日 在京高田人会
 18日 気仙広域連合第2回定例会
 19日 全員協議会
 20日 県市議会議長会議員研修会
 21日 行政視察(久慈市議会)／気仙地区ILC議連総会・研修会
 22日 新笹ノ田トンネル整備促進協議会要望活動
 23日 令和６年度優良従業員表彰式
 26日 議会運営委員会／沿岸南部議員説明会11月定例会
 28日 岩手・宮城県際市町議会議長会要望活動
 29日 第４回市議会定例会／全員協議会／
  各常任委員会／議会だより特別委員会
 30日 陸前高田市福祉大会

12月
 4日 一般質問
 5日 一般質問
 6日 一般質問
 9日 各常任委員会／議会だより特別委員会
 10日 各特別委員会
 11日 議会だより特別委員会
 12日 本会議／全員協議会／市政調査会／
  議会だより特別委員会
 13日 議会だより特別委員会／産業建設常任委員会
 17日 岩手県沿岸広域振興局
  大船渡各センター所長等との情報交換会
 23日 気仙地区議会議員協議会対県要望
 24日 教育民生常任委員会
 25日 行政視察(岩手県議会)
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市内の団体や個人を紹介します。
第19回議会の動き
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陸前高田しみんエネルギー株式会社
広報担当

吉田ルミ子さん

　しみんエネルギーに就職したのは、広報部門の求人募集をみて、ラ
イターの経験を生かせると思ったからです。前職でもライターをやって
いました。2019年にUターンして、小さい子どもを育てながら在宅で
できる仕事を探していたときにライター養成講座を受けたのがきっか
けで、書く仕事を始めました。今は弊社が契約している企業のインタ
ビュー記事やイベント告知、取り組み紹介などをホームページのほか、
SNSで発信するのが主な仕事です。
　昨年9月、陸前高田市がしみんエネルギーを含む23者と共同提案し
た計画が国の脱炭素先行地域の事業に選ばれました。少しずつしみん
エネルギーの認知度も上がってきていますが、これからもっと多くの人
に知ってもらえるように広報や宣伝活動を頑張りたいなと思っていま
す。入社してまだ日が浅く、専門的なことはこれから勉強していかなけ
ればなりませんが、その分、市民目線でわかりやすい情報を伝えられる
かなと思っています。
　個人的には、この先もずっとライターとして書く仕事を続けていきた
いです。取材を通して地域やいろんな人のことを知って、その思いを文
章で伝えて、それが誰かに届く。 というのがうれしいです。
　ほかには、ママ同士の交流も深めていきたいです。前の仕事では、復
興庁の補助金を使ってシングルマザーの交流会も開催しました。  私自
身もシングルマザーなので、悩み相談やおしゃべりする場づくりを続け
ていきたいと思っています。ぜひ、議員さんにも話を聞いてもらえたら
嬉しいです。みんなの楽しい未来につながるといいなって思います。

　広田町の吉田ルミ子さん
（40）は、陸前高田しみんエ
ネルギー株式会社に勤務し
ています。横田町同社事務
所に訪問し、お話を伺いま
した。
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